
Drucksachen-Nr.

3745/2014-2020

Datum :
28.09.2016

An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Hans-Georg Fortmeier

Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Stadtentwicklungsausschuss 08.11.2016 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Sozialwohnungen

Text der Anfrage:

1.) Wie viele Sozialwohnungen wurden seit dem Ratsbeschluss vom 25.6.15 in Bielefeld
gebaut oder sind im Bau?

2.) Wie viele Sozialwohnungen sind davon auf die 25% Sozialwohnungsquote im
Mehrgeschosswohnungsbau zurückzuführen?

Begründung:
Es fehlen Sozialwohnungen in Bielefeld. Welche Auswirkungen hatte die Einführung einer
Errichtungsquote von 25% Sozialwohnungen im Mehrgeschosswohnungsbau.

Unterschrift:

gez. Bernd Vollmer
Sachkundiger Bürger




